

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ 三島西ロータリークラブ

週報

第2313号

事務所 静岡県三島市泉町9-8

TEL(055)976-6351 FAX976-6352

例 会 場 静岡県三島市本町6-35 呉竹 TEL(055)975-3210

会 長 平出 利之 幹 事 赤池 克斗



広重版画より 三島 朝霧

第2384回例会

2024.4.25晴

司会

小塚英樹君

ロータリーソンク゛

「日も風も星も」 指揮 前田房江君

会長挨拶

副会長 鈴木正二君

「皆さん!」とか「誰か!」とか言っても反応がほとんどないと 言われます。「そこのあなた助けて!」とか「○○さんお願 い!」とか言うと具体的反応があります。(国民性とか地域性 はありますが)27日の明大マンドリン倶楽部定期演奏会のチ ケット販売についても同じ法則でした。2回スマイルで呼びか けましたが、スマイルを受け付けてくれた増田さんが「私マン ドリンをやっていたの、行くわ!」と言って3枚買ってくれただ けでした。うれしかったです。でも私は前述の法則をわかって いたので落ち込みませんでした。皆さんスケジュールがあり ますし、物事の好き嫌いもありますから選択は自由です。昨 年演奏会のパンフレットに広告を出してほしいと頼んだ人は 一発返事で受けてくれ、今年も更新してくれました。西ロータ リーでも7名います。それは「○○さん、これこれで」と心が向 き合っていたからです。私が年齢の割に忙しくしているのは、 いろいろなところに出入りしていて、自分のため人のためにと 動いているからです。それがまた自分の人生を豊かにしてく れている実感があります。そのもとは人の話をよく聞くからだと 思っています。一つ一つを向き合ってお話をするのは難し かったり、時間がとれなかったりしますが、これからロータリー のことで発言することも多くなりますので、ぜひ耳から脳まで 通していただけたらと思います。その前に「会長が何か言っ ているぞ」「鈴木の言うことを聞かなくちゃ」と思われるような 私になります。ちなみに私はマンドリンのチケットを150枚売り ましたし、売れました。でも私一人では沼津市民文化セン ター大ホールを満杯にはできません。

☆ "こんにちは、ようこそ" ◇ ◇ ◇

ゲスト 山本孝介さん

(木村君・平出君・伊丹君のゲスト)

田代陽介さん

(関本(文)君・西川君・森崎君のゲスト)

ビジター 矢橋潤一郎君(札幌東RC)



出席報告

		出席総数	出	席	率	メア	ッ	クプ	修出	席	正率
前々回		45/51	88.24%			46/51			90.20%		
今	回	36/50	72.00%		会員総数		53名				

欠席者 赤池君、秋元君、秋山君、小川君、川名君、清水君、 須田君、諏訪部君、千葉君、橋本君、原君、藤江君、 古屋君、増田君

幹事報告

副幹事 加藤憲勝君

1.本日例会は地区協議会報告です。よろしくお願いいたします。

2次回例会は、5月2日が特別休会ですので、5月9日(木)12:50現 地集合13:00開会㈱BRICSの見学となります。

3.会員名簿(手帳)の写真撮影をまだしていない方は、本日帰りに 撮影をお願いします。

2023~2024年度 国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー

世界に希望を生み出そう

おめでとう 🥻 🔧

会員誕生日 赤池君、矢野君、

花房君、原君

入会記念日 三田君、伊丹君、酒井君、

森藤君、木村君、亥角君

TRADING Z

- ◆ゴルフ同好会、第7回平出年度ゴルフコンペを4月21日 (日)中伊豆グリーンクラブにて開催しました。優勝 室伏 さん、準優勝 町野さん、3位 伊丹さんでした。次回第8 回は、5月19日(日)三島ゴルフ倶楽部にて開催します。
- ◆亥角君、一足お先に失礼します。

卓 話

地区研修・協議会報告の報告

副幹事 加藤憲勝君

地区研修・協議会は4月14日、YouTube配信で行われました。 当クラブの登録者は9名でした。

国際ロータリーの会長エレクトはステファニーA・アーチック氏です。 2024-2025年度RI会長のテーマは、The Magic of Rotary。直訳 すると、「ロータリーのマジック」です。アーチック氏はこう話してい ます。

「魔法の杖を振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をもたらしたりするわけではありません。」「それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジックを生み出すのです。」

また、アーチック会長エレクトの掲げる優先事項としてポリオ根絶活動、会員増強、平和構築、継続性の4つを挙げられています。 ポリオ根絶については皆さんも理解されていることだと思います。 会員増強については、クラブでの魅力的な体験とDEIを強調されていました。平和構築については分断された世界を癒す、4つのテストは平和構築のための手段だと説かれています。継続性については指導的立場にある人たちが、前任者、後任者と協力する。クラブが取り組んできたことや、根付いたことに目を向ける、とのことです。

小泉久司ガバナーエレクトからは、危機管理と3-Year Rolling Target/Plan(3年間の目標と計画)の説明がありました。危機管理はハラスメントについて、3年間の目標と計画についてはクラブセントラルでの目標設定入力を行い、達成度を可視化するというものでした。

このあと、各委員会から色々な説明や行動計画の説明がありましたが、主なものを上げていきたいと思います。

会員増強について。アーチック氏は各地区100名の会員増強と4~5クラブの設立を目標にするとのことでした。

2620地区では地区3000名を目指すとのことです。コロナ前は2937名の会員数であったが、ダウントレンドに入り、ようやく下げ止まったところで現在は2866名の会員数だそうです。

7月27日に会員増強セミナーを開催することや、女性比率の向上をさまざまな角度から追及する、女性未来デザインセミナーの開催を計画していることの説明がありました。また、多様なクラブの設立を促しており、特にファーム型の衛生クラブ設立については詳しい説明がありました。

スポンサークラブから数名、グループ内の各クラブから各1、2 名を構成員として最低8名程度の会員数とし、会費は人頭分担金を考慮して7000円程度とする。例会は月2回でZoom1回対面1回として食事、服装、ロータリーソングを自由とする。ファーム型であるので既存の各クラブ会員はいつでも元のクラブに帰ることができることとする。というもので、地区では推奨をしています。

地区の奉仕活動は継続して行われます。各グループ内の共同事業については1グループ30万円の補助が昨年同様にあります。

ロータリー財団ですが、次年度も古着でワクチンは継続事業として行われるそうです。

地区補助金については多くのクラブが活用していますが、グローバル補助金についても積極的に活用してほしいとのことで、募集は8~10月に行うとのことでした。当地区では水と衛生にかかわる活動、井戸やトイレの設置といったものが複数紹介されました。

ロータリーカードについて、かなり時間を割いて説明がありました。会員の皆様に加入していただくのはもちろんのこと、クラブカードを7月1日までに使えるようにしてほしいとのことです。人頭分担金など、クラブカードで納入できることに加え、その0.3%がポリオプラスに還元される仕組みになっています。現在、半分以上のクラブが加入しているそうですが、当クラブはまだなので、ダイナーズクラブカードへの加入を勧めたいと思います。

最後に、MyRotaryへの登録について。全会員に登録を促しています。ここに登録していないと、クラブセントラルや、補助金センター、ブランドリソースセンター、ラーニングセンターを活用することができません。ロータリアンのプラットフォームとなっていますので、是非登録していただきたいです。

2620地区への報告等は地区のHPにしていきますが、当クラブのことや、自身のことはMyRotaryが必要ですし、ラーニングセンターは有益なものです。現在、地区では60%の加入率だそうですが、80%以上を目指すそうです。当クラブでも登録促進の必要がありそうです。

最後になりますが、大阪万博のPR動画を視聴しました。 2660地区で応援しているとのことで、地区内の各分区で催し があります。チラシがありますので各テーブルでご覧ください。

(週報担当:町野 暉)